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第9回委員会 委員会名

委員長名

開 催 日 時

開 催 場 所

出 席 者  進藤義夫 ガバナー  江端 貴子 幹事  伊藤 勝 会計

○  Ｌ小林 伸光　委員長  Ｌ雨宮 弘枝 副委員長  Ｌ佐藤 泰治 副委員長

 L島田 芳子 副委員長 ○  L浜田 祐介 副委員長 ○  Ｌ松尾 和英 副委員長

 L後藤　登 副委員長 ○  Ｌ平山 和克 副委員長  Ｌ小沢 宏　委員

○  Ｌ大和田 尚子委員 ○  Ｌ荻野 真由美　委員  Ｌ新井　理恵　委員

○  Ｌ武内 敏幸　委員 ○  Ｌ吉野 行英　委員  Ｌ松竹 諭規男　委員

 Ｌ高野 一治　委員  Ｌ高橋 孝栄　委員 ○  Ｌ中原 信之　委員

○ L林　秀行(ご意見伺い隊)

○  L湯沢 久美子

※以上１１名
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次回開催日時

開 催 場 所

2021年　3　月　25　日 （木）　　16時 00分　～

　　Zoom 会議

各地区セミナー予定確認について

説明員講習会について

                                            司会・進行　　Ｌ松尾　和英 副委員長

委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　L小林 伸光 委員長

キャビネット報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　L湯沢 久美子 副幹事　

審議事項　　　　　　　下記のとおり　　　　　　　　　　　　 L小林 伸光 委員長

次回開催確認　　　　　

審議経過事項の概要

 オブザーバー

 キャビネット

委 員 会 議 事 録

青少年健全育成・レオ・ライオンズクエスト委員会

Ｌ 小林　伸光

　2021年  2 月  16 日（木）　　　　　　　　　　16時 30分 ～ 17時 40分

Zoom      ID 852 7180 9634

閉会の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　L平山　和克 副委員長

ライオンズクエスト特別会計について

その他

                                                                                ※下記　経過報告欄を参照



報告事項 1

2

・2月22日 (月）開催のアクティビティ・コンペティションで投票があります。ウェビナーで視聴できるかもしれません

3 議事

　　　　3月4日（木）三鷹LCの例会でクエストプログラムの説明をします。小林委員長も同席します

明治大学付属中学校のPTA会長にクエストを紹介します。地元クラブで八王子横川中学校をフォロー

（２）説明員講習会について

4

　　　　例会は、Zoomで開催していますが、毎回参加人数が減っています

荻野L　薬物乱用防止教育の延長上で、ライフスキル教育の必要性を伝えていきます

林L　2月8日（月）三鷹市長と面談してクエスト・プログラムを紹介しました。

（１）各地区セミナー予定確認について（各クラブの近況なども）

委員長挨拶　（小林伸光 委員長）

以上　１７：３０に閉会を宣し無事終了

・各クラブからの協力金について次回のキャビネット会議で提案します

・（参考情報）宮古島では、近夏に全60校に自治体の予算で開催されます

小林委員長　薬乱教室の依頼は2校からありました。クエストは三鷹市の校長会で説明してきます

平山L　新型コロナに感染。地元のイベントは中止です。例年なら6校で開催している「薬乱防止講習会」は本年の依頼はありません

湯沢L　例会やアクティビティができていない状態です

キャビネット報告（湯沢久美子 副幹事）

・プログラムの普及のために一回のワークショップ開催にかかる40から50万円を継続的な調達が必要です

・安定した開催のため、YCEプログラムのように各クラブから徴収できる仕組みづくりをします

3～4月に説明員の講習会を計画します（1日約3時間）、申込書は後日別に送ります

（３）ライオンズクエスト特別会計について　※委員長より収支報告が資料として配布されました

・委員長から収支報告書の各項目について説明がありました

浜田L　5月22日（土）13時より船堀タワーホールにて、クラブでセミナーを開催予定。教育委員会に後援を依頼しています

中原L　3月11日から理事会を再開する予定です

松尾L　年間計画どおりに進んでいないが、3月28日のお花見例会は実施したい

　   　3月11日（木）に校長委員会にてプレゼンテーションをする予定です。

吉野L　例会は長い間開催されていません

大和田L　クラブの例会の会場が改築中であり、毎回レストランで開催のため説明ができていません

・特別会計として認められたため、繰越金は返還せずに継続が可能となりました

（質問）説明員の講習会で、試験を受けて合格すれば資格をもらえるのでしょうか（荻野L）

・八王子横川中学校など実施校には、成果報告などフォローを続けていきましょう

（４）その他

閉会のあいさつ　（平山　和克　副委員長）

武内L　クラブにて子供と共に楽しむバーベキュー大会が3月末～4月に予定されているが開催は未定です


